

Créativité et engagement en éducation

Amos, le 17 septembre 2016 - À l'occasion de sa soirée de reconnaissance, tenue à Amos, l'Association des commissions scolaires de l'Abitibi-Témiscamingue (ACSAT) a mis en valeur des acteurs et des projets exceptionnels en éducation par la remise des prix Michel-Séguin, Partenariat école, famille et communauté et Coup de cœur. De plus, la Fédération des commissions scolaires du Québec a remis lors de cette soirée deux médailles de l'Ordre du mérite scolaire.

PRIX DE RECONNAISSANCE



PRIX PARTENARIAT ÉCOLE, FAMILLE ET COMMUNAUTÉ

Considérant l'importance des partenariats dans la réussite des élèves, l'ACSAT honore annuellement une école ou un projet de commission scolaire visant la création d'un véritable partenariat entre l'école, la famille et la communauté.

Journée Carrières à l'école secondaire Le Transit – Lauréat 2016

Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

Afin d'aider ses élèves à préparer leur projet de vie, l'école secondaire Le Transit présente annuellement une journée Carrières. L'école a tenu en 2016 la 5^e édition de sa Journée Carrières, une activité qui permet aux 400 élèves de l'école d'explorer différents métiers et professions selon leurs intérêts et leurs aptitudes. La présentation d'une conférence inspirante sur la persévérance ainsi que des témoignages d'expériences et de différents parcours visent à allumer des étincelles chez le jeune, lui amenant une motivation supplémentaire dans son parcours scolaire.

PRIX MICHEL-SÉGUIN

Le prix Michel-Séguin honore un groupe de personnes qui ont élaboré un projet intégrant les objectifs du renouveau pédagogique ou encore des projets se démarquant par leur initiative pédagogique.

Des vélos pupitres pour mieux se concentrer – École de Berry

Commission scolaire Harricana

Ce projet consiste à la fabrication et à l'utilisation de cinq vélos pupitres dans les classes de l'école de Berry. L'objectif de ce projet vise amélioration de la capacité d'attention, de concentration, la mémoire et le comportement en classe d'élèves avec un déficit d'attention. Cependant, tous les élèves sont invités à bouger, au besoin. Ce projet se démarque par son innovation pédagogique parce que les élèves ont participé à leur fabrication. De plus, l'utilisation du vélo pupitre demeure encore peu fréquente dans les classes du Québec (pas plus d'une centaine de classes).

PRIX COUP DE CŒUR

L'Association a également honoré une initiative de la Commission scolaire hôtesse de l'assemblée générale annuelle.

Club plein air de la polyvalente de la Forêt

Commission scolaire Harricana

Depuis maintenant plus de sept ans, l'option multisports – plein air de la polyvalente de la Forêt compte de plus en plus d'élèves... pour ne pas dire adeptes. La recette de ce succès, évidemment la pratique de plusieurs sports de plein air, mais surtout un groupe d'enseignants engagés et passionnés qui impliquent les élèves dans le choix des sports et des activités. Une collaboration fondamentale qui demande parfois aux enseignants d'acquérir de nouvelles connaissances et compétences sportives. Les élèves s'engagent dans leur réussite et créent des relations positives avec leur entourage.

MÉDAILLES DE L'ORDRE DU MÉRITE SCOLAIRE



L'Ordre du mérite scolaire de la Fédération des commissions scolaires du Québec (FCSQ) veut honorer une personne qui a contribué de façon spéciale à l'avancement de l'éducation et, particulièrement, à la promotion et au progrès des commissions scolaires et du système public d'enseignement soit au niveau régional, par la remise d'une médaille d'argent ou au niveau local, par la remise d'une médaille de bronze.

Médaille de bronze

Madame Hélène Desrochers, Commission scolaire Harricana

Par son engagement personnel et professionnel envers les élèves les plus vulnérables ainsi qu'envers ceux et celles qui les accompagnent au quotidien sur les chemins de l'adaptation scolaire, madame Hélène Desrochers a œuvré à l'amélioration continue des services offerts à cette clientèle. L'héritage de ce leader se résume à faire de ce monde, un monde meilleur, un élève à la fois. Elle a laissé à ses collègues, le germe de l'espoir et l'enseignement de ne jamais baisser les bras puisqu'il existe toujours des solutions pour aider les élèves, les parents et les équipes-écoles.

Médaille de bronze

Madame Sylvie Hébert, Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

Commissaire depuis plus de 20 ans à la CSOB, madame Sylvie Hébert se démarque par son engagement, sa connaissance des dossiers et son parcours au sein du milieu scolaire. Elle a évolué dans le système scolaire comme membre du comité d'école, du comité de parents, commissaire parent et finalement commissaire élue. Elle est également conseillère municipale à la Ville de Val-d'Or. Dans toutes ces fonctions, elle s'est toujours assurée de faire rayonner l'éducation et faire reconnaître son importance pour le développement social, culturel et économique de notre communauté.

Nos établissements scolaires et leur personnel font preuve de dynamisme et de créativité. C'est pourquoi, l'ACSAT souhaite souligner l'excellence de toutes les candidatures reçues pour les Prix Michel-Séguin, Partenariat école, famille et communauté et Coup de cœur ainsi que pour les médailles de l'Ordre du mérite scolaire de la Fédération des commissions scolaires du Québec.

- 30 -

Source et renseignements : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013 cell. 819 856-4453
neveu.caroline@csob.qc.ca